

Fecha: 22-05-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Carla Ballero presentó mejoría tras ser 1 internada por neumonía**

Pág. : 51
Cm2: 175,7
VPE: \$ 966.262

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: Neutra

Ballero
fue
internada
el 8 de
mayo.



ELISA VÉRDÓ

La panelista de "Sígueme" evoluciona tras complejo diagnóstico

Carla Ballero presentó mejoría tras ser internada por neumonía

MIRANDA CANALES

Carla Ballero ha evolucionado esperanzadoramente bien de una compleja neumonía por una bacteria, que la mantiene internada en la clínica RedSalud de Vitacura. La panelista fue ingresada el pasado 8 de mayo, instante en el que pasó de la UTI a la UCI y a ser ayudada por un ventilador mecánico. Sin embargo, en los últimos días, la figura

ha presentado mejorías, tal como contó Mario Velasco en su programa "Zona de estrellas". "Ya fue desintubada, ha podido caminar un poco, comer algo. Pudo hablar nuevamente, así que sabemos que su salud ha ido mejorando", comentó.

Una información que fue corroborada a LUN por parte de su equipo en "Sígueme" (TV+), donde agregaron que efectivamente había sido extubada y que "habla, pero poco, porque se cansa". En

tanto, su hermano Álvaro Ballero también dio luces de su mejoría, y en una publicación en su Instagram posteó la imagen de una virgen y el texto "Ahora, gracias a Dios, pienso que esta velita y la Virgen hacen milagros. ¡Gracias Señor! Y gracias a todos quienes han tenido a nuestra hermana en sus lindas energías". Álvaro también se excusó de hablar mayormente, y sólo adelantó que, a fines de esta semana, la clínica emitirá un nuevo parte médico de la evolución de Carla.